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BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Fraktion Karben 

 
Marcus Klötzl 

 Karben, der 09.04.2023 

An 
Herr Stadtverodentenvorsteher  
Kai-Uwe Fischer  
 
61184 Karben 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverodentenvorsteher Kai-Uwe Fischer, ich bitte sie folgenden 
Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu nehmen: 

Anfrage: Glasfaserausbau mit Yplay 

Die Stadt Karben hatte seinerzeit fleißig die Werbetrommel für den Glasfaserausbau mit der 
Firma Yplay gerührt. Für Roggau und Petterweil wurden die notwendigen 40% bereits vor 
Ablauf der Frist im April 2022 erreicht und es hieß, im Herbst 2022 solle mit dem Ausbau 
begonnen werden. Dem war nicht so.  

1. Ich bitte daher, den aktuellen Stand sowie die Planungen des Glasfaserausbaus in 
den einzelnen Ortsteilen zu erläutern. 
 

2. Wann können die Bürger mit dem jeweiligen Beginn des Ausbaus und der 
tatsächlichen Inbetriebnahme der Glasfaseranschlüsse in ihren Häusern rechnen? 
 

Für die Beantwortung bedanke ich mich im Voraus. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

Marcus Klötzl  

 


